
 URBANISME :     une     politique     opaque     et     décevante 

 L’urbanisme  a  été  un  enjeu  majeur  des  élections  municipales  de  2020.  Le  bétonnage  de  la  précédente 

 majorité  municipale  a  été  rejeté  et  a  poussé  les  Bezonnais  à  changer  de  Maire.  Mais  changer  de 

 Maire  n’est  pas  changer  de  politique.  Nous  déplorons  que  le  Plan  local  d’urbanisme  n’ait  pas  été 

 encore  modifié.  Nous  déplorons  aussi  que  le  poste  de  maire  adjoint  à  l’urbanisme  ait  été  supprimé 

 car  cela  entraîne  encore  plus  d’opacité.  Nous  déplorons  enfin  qu’aucune  ligne  directrice  ne  soit 

 annoncée  alors  même  que  4  opérations  importantes  se  profilent  dans  la  ville.  Quand  il  y  a  du  flou, 

 c’est     qu’il     y     a     un     loup. 
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